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Pescara Metropolitana

Dalla Regione 4 milioni per la Saga
si spera nella conferma di Ryanair

FRANCAVILLA
SI ALZA IL SIPARIO
SUL FESTIVAL CICOGNINI
Si alza il sipario stasera alle 21.30
sul “Festival Internazionale
AlessandroCicognini”, giunto
alla sesta edizione con
l’ideazionee ladirezioneartistica
delmaestroDavideCavuti.
Protagonisti sul palcoscenicodi
piazzaModestodellaPorta a
Francavilla, la cantanteNicky
Nicolai e il sassofonista Stefano
DiBattista con lo spettacolo
“Millebolle blu: un viaggionei
migliori anni dellanostra
canzone”, accompagnati daun
triodimusicisti in scena
d’eccezione:AndreaRea
(pianoforte),AntonioDeLuise
(basso), LuigiDel Prete (batteria).
L’evento è ad ingresso gratuito ed
èpromossodal “CentroRicerche
eStudiNazionaleCicognini. La
rassegnaèdedicata alMaestro
GiorgioAlbertazzi.

MERCATO ITTICO
SALA ASTE, CHIUSURA
PARZIALE
LAVORI PER LA SICUREZZA
Chiusaperproblemi strutturali
la parteparte suddella sala aste
almercatop ittico.Gli assessori
DelVecchio eCuzzi hanno
annunciato l’inizio dei lavori di
messa i sicurezzaper «garantire
attività e incolumità pubblica».

PASSIONE MOTORI
CIRCUITO PESCARA
CON L’OLD MOTORS CLUB
Si svolge dall’8 al 10 luglio la
manifestazione “Circuito
Pescara”, competizioneper auto
CategoriaSport finoal 1961 lungo
un tracciatodi 25 chilometri,
coinvolgendoancheSpoltore,
Cappelle sul Tavo, Loreto
AprutinoeMontesilvano, oltre
chePescara. Ieri la presentazione
ufficiale, organizzatadall’Old
MotorsClubAbruzzo.

LA BUONA NOTIZIA

Mare balneabile all’altezza di via
Muzii, via Galilei e persino in via
Balilla, punto, quest’ultimo, in cui
comunque resta il divieto di balnea-
zione. Per poterlo revocare occorro-
nodue risultati positivi. Sarà invece
sicuramente tolto a questo punto,
visti gli esiti favorevoli dei prece-
denti prelievi, in via Galilei. Confer-
ma invece per via Muzii. Lo rileva-
no le analisi effettuate dall’Arta il
22 giugno. Lo comunicazione ai pe-
scaresi, ieri, è statadata dal sindaco
Marco Alessandrini e dal vice sin-
daco Enzo Del Vecchio. «La notizia
- hanno spiegato - ci è stata fornita
per le vie brevi, diversamente da
quanto accade per le acque non
conformi che vengono subito co-
municate e per iscritto. Si tratta di
un risultato in cui confidavamo,
perché arriva dall’intenso lavoro
che la filiera istituzionale, a partire
dal Comune di Pescara e tutti gli or-
gani interessati, hanno svolto in
questo periodo per migliorare le
condizioni del fiume e la balneabili-
tà delmare cittadino». Determinan-
te anche il flusso delle correnti. Sin-
daco e vice sindaco fanno comun-
que presente che la guardia rimar-
ràalta e si continuerà amonitorare,
indagare, vigilare e intervenire su
ogni aspetto chepuò rappresentare

un problema e che si manifesti lun-
go l’asta fluviale, «questo perché -
sottolineano - siamomotivati ad eli-
minare alla radice tutti i problemi
ancora presenti».Molti dei quali sa-
ranno risolti con l’entrata in funzio-
ne del collettore golenale sud ri-
compreso nel sistema del DK15 pre-
vistaper laprimadecadedi luglio.

«ORA TOCCA ALL’ACA»
«A tale proposito - fanno presente i
due amministratori - abbiamo risol-
lecitato l’Aca affinché l’impegno as-
sunto circa la sua messa in funzio-
ne entro la prima decade di luglio
nonsubisca ritardi e, anzi, abbiamo
chiesto che l’impresa impegnata
possa accelerare la realizzazione
delle opere anche con attività lavo-
rative supplementari, in modo tale
da consolidare sempre di più gli ef-
fetti positivi sulle acque di balnea-
zione, così come oggi acquisite». E
sulla situazione del mare intervie-
ne anche il presidente del Sib Conf-
commercio, Riccardo Padovano, il
quale ribadisce che sulla questione
bisogna fare chiarezza per evitare
inutili allarmismi. Dice, pertanto,
no a strumentalizzazioni politiche
e al sensazionalismo. «I dati raccol-
ti in un ampia porzione di tempo -
spiega - decretano una verità obiet-
tiva: il 94% della costa da Montesil-
vano a Pescara risulta di elevata
qualità balneabile, solo il restante
6%presenta dati alterni, che oscilla-
no tra l’eccellenza e il superamento
delle concentrazioni della soglia di
criticità. Per questo è tecnicamente
scorretto parlare di mare inquina-
to». Per dare una reale visione della
situazione, fa presente che il mare
sarà monitorato con campiona-
menti a cadenza regolare.

Al.Dif.
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IL SALVATAGGIO

L’emendamento arriveràmarte-
dì prossimo in consiglio regiona-
le, ma il voto favorevole ieri in
commissione Bilancio anche di
parte dell’opposizione fa capire
che la Regione vuole tenere in
caldo i motori. Quello dell’aero-
porto d’Abruzzo, in attesa della
risoluzione della questione Rya-
nair, per farlo definitivamente
decollare e quello del Ciapi, con
la prospettiva di chiuderlo e si-
stemare i circa trenta dipenden-
ti che vi operano entro l’anno.
Insomma altri soldi per l’uno e
per l’altro: 4 milioni di euro alla
Saga e 850 mila euro al Ciapi.
Per l’aeroporto Liberi si tratta

dell’ennesima iniezione di risor-
se: in dueanni circa 14milioni di
euro, la metà dei quali per una
rocambolesca (perché in prima
istanza impugnata) ricapitaliz-
zazione (che ha trasferito alla
Regione praticamente quasi tut-
to il pacchetto azionario) e l’al-
tra metà (3 milioni lo scorso an-
no, più 4 ora) per il piano indu-
striale, ovvero per il manteni-

mentodelle spesedi gestione. La
partita più delicata si gioca però
nei rapporti con Ryanair che da
sola fa quasi l’80% del traffico
passeggeri e che al momento ha
ancora le prenotazioni bloccate
a partire da ottobre. «Il ministro
Delrio ha annunciato la riduzio-
ne delle tasse - spiega Camillo
D’Alessandro - riteniamo che
seppurdifficile, la scommessadi
far restare il vettore irlandese a
Pescarapossa essere vinta. I dati
ci dicono che entro l’anno, con
Ryanair in volo, si supererà il tet-
to dei 600mila passeggeri,
100mila in più cioè di quelli ne-
cessari per non essere declassa-
ti». Da gennaio a maggio hanno
fatto il check-in a Pescara
228.039 passeggeri, con un con-
siderevole aumento di quelli na-

zionali (+41,1%), ma anche una
sensibile riduzione di quelli in-
ternazionali (-27,5%) e un saldo
complessivo (compreso cioè il
commerciale) del 4%.
Tutt’altro discorso, invece,

per il Ciapi, l’ente di formazione
di Chieti che ormai sembra esse-
re destinato alla progressiva li-
quidazione. «La Regione, dopo
le continue e costanti sollecita-
zioni di questimesi,mantiene fi-
nalmente gli impegni presi -
commenta Mauro Febbo, tra i
firmatari dell’emendamento - e
permette di guardare con mag-
giore fiducia al futuro del Ciapi,
ma soprattutto restituisce spe-
ranza ai dipendenti». In realtà i
progetti della Regione sono al-
tri: «Entro quest’anno va assun-
ta una decisione definitiva - spie-
gaD’Alessandro - prevedendone
la liquidazione, ma allo stesso
tempo tutelando i dipendenti
con prepensionamenti e alloca-
zioni diverse».

Patrizio Iavarone
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La marcia dei migranti

Mare pulito anche su via Balilla

Migliora la salute del mare sul primo tratto della riviera nord a Pescara. Nella foto a destra l’Aeroporto d’Abruzzo

`Riscontri favorevoli dalle analisi Arta

Via il divieto di balneazione su via Galilei

ALESSANDRINI
E DEL VECCHIO:
«SFORZI PREMIATI
MA LA GUARDIA
RESTA ALTA»
SI ASPETTA IL DK15

LA COMMISSIONE
BILANCIO
HA ASSICURATO
RISORSE VITALI
ANCHE PER IL CIAPI
FEBBO SODDISFATTO

IL RICORDO, LA PREGHIERA

Hanno acceso una candela e hanno
marciato fino alla Nave di Cascella
guardando il mare, affidando una
preghiera a quelMarMediterraneo
che è diventata la tomba per centi-
naia e centinaia di loro sfortunati
connazionali. Questi i gesti compiu-
ti giovedì da una delegazione di mi-
granti africani, ospiti nelle struttu-
re di accoglienza pescaresi, che ha
partecipato alla preghiera in me-
moria di quanti perdono la vita nei
viaggi verso l’Europa. Si chiama
Morire di speranza l’evento orga-
nizzato dalla Comunità di Sant’Egi-
dio nella parrocchia di San Pietro
apostolo così come in altre 29 città
italiane, con il sostegno della Comu-
nità Papa Giovanni XXIII, della Ta-
vola valdese, della Federazione del-
le Chiese evangeliche d’Italia e

dell’Otto per mille, sotto l’egida dei
Ministeri degli Esteri e degli Inter-
ni: «Un corridoio umanitario - ri-
cordaRoberta Casalini, responsabi-
le pescarese della Comunità di
Sant’Egidio - cheha giàpermessodi
far arrivare in sicurezza 280 profu-
ghi, in prevalenza siriani, dal Liba-

no in Italia dove gruppi, associazio-
ni e parrocchie si occupano della lo-
ro permanenza e della loro integra-
zione. Un’accoglienza che si coniu-
ga con la sicurezza grazie ai con-
trolli sul nostro territorio dalle au-
torità». Corridoi umanitari che, le-
galmente e pacificamente, hanno
permesso di salvare soprattutto i
più fragili come anziani e bambini:
«Che meraviglia questi corridoi
umanitari - sottolinea monsignor
Vincenzo Amadio, parroco di San
Pietro apostolo, nell’omelia - e colo-
ro che si mettono a servizio dei po-
veri. Questi migranti sono figli di
Dio, che hanno diritto ad avere una
vita dignitosa ementre noi viviamo
la malattia del ricambio, essendo
tutti diabetici e grassi. Ma come
pensiamo di presentarci, un gior-
no, noi altri davanti aDio?».

DavideDeAmicis
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Migranti in marcia per le vittime

LA STELLA MARIS

MONTESILVANO Ancora lavori di ri-
strutturazione per la ex colonia
Stella Maris di Montesilvano. Se
n’è parlato ieri mattina al primo
piano dell’edificio in occasione
della consegna dei lavori alla ditta
Ulrico De Cesare, durante la quale
i due maggiori protagonisti della
vicenda il presidente della Provin-
ciaAntonioDiMarco ed il sindaco
di Montesilvano Francesco Mara-
gno hanno accennato alla destina-
zione futura. Ed era questo il pas-
saggio di maggior interesse, so-
prattutto alla luce delle divergenti
visioni di Provincia e Comune. La
ex colonia diventerà un contenito-
re di attività polifunzionali come
la colonia estiva per bambini con
circa 80 posti letto. Gli spazi po-
tranno essere utilizzati come

ostello nel periodo estivo e come
convitto per gli studenti dell’Al-
berghiero durante l’anno scolasti-
co. Tale funzione sarà ricavata
dall’utilizzo degli spazi laterali, le
cosiddette ali dell’aereo. Nella fu-
soliera, sia al primo che al secon-
do livello, con accesso autonomo
dall’esterno, troveranno posto
una serie di locali adibiti ad uffici,
didattica, formazionee servizi.
Sono le idee della Provincia. «Al
piano terra, che sarà oggetto dei
successivi secondo e terzo lotto, fi-
nanziati con il Master plan della
Regione (per il primo lotto stanzia-
to 1 milione di euro) - aggiunge Di
Marco - saranno collocati i servizi
rivolti anche all’utenzaesterna. Le
ali a piano terra verranno chiuse
con vetrate trasparenti e saranno
adibite a ristorante e bar/caffè».
Permezzo di una copertura legge-
ra e di scarso impatto verrà coper-

ta la terrazza al terzo piano inmo-
do da utilizzare la stessa per attivi-
tà ludiche e cerimonie. Quanto al-
lo spazio esterno (circa un ettaro
di terreno), verrà ripensato, limi-
tando il parcheggio alla parte po-
steriore e utilizzando la parte fron-
te mare per spazi adibiti a verde
con percorsi pedonali. Ed il sinda-
co di Montesilvano nel suo inter-
vento ha ridimensionato le diver-
genze. La colonia, ha chiarito, sa-
rà destinata essenzialmente ad at-
tività culturali in favore della col-
lettività. Fra queste, è prevista
l’Accademia delle Belle Arti? Non
lo dice esplicitamente, ma spiega
che «un investimento nella dire-
zione culturale secondo noi non è
da escludere». Al di là di ogni con-
siderazione la volontà unanime è
che l’aereo torni a volare.

PiergiorgioOrsini
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Via ai lavori, la ex colonia prende il volo

FARMACIE
Pescara: Mignella, via Firenze
189; Di Lisio, viale Marconi 361.
Montesilvano:Cantò, viale Euro-
pa22.Francavilla:Coccaro, con-
trada Foro 8.

CINEMA
Pescara. Cinema Massimo
La Cospirazione: 18,10 - 20,15 -
22,20; In nome di mia figlia:
18,40 - 20,30 - 22,20; Segreti di
famiglia: 18,15 - 20,15 - 22,25; Ma
Ma - Tutto andrà bene: 18,10 -
20,20 - 22,30; Angry birds: 18,15 -
20,15; L’uomo che vide l’infinito:
22,20; Calcolo infinitesimale:
18,30 - 21.
Montesilvano. The Space
Alice attraverso lo specchio:
16,25 - 18,55; Conspiracy-La Co-
spirazione: 18,20 -20,35 - 22,50;
Jame le Holograms: 16,40 - 19,05
- 21,40; Kiki e i segreti del sesso:
16,05- 18,15- 20,25 - 22,35; Mo-
ther’s day: 17,05 - 19,30 - 22; Now
you seeme2: 16,50 - 19,35 - 21,25 -
22,20; Passo falso: 17,05- 19-
20,50- 22,40; The Conjuring 2:
16,10 - 18,50 - 19,45 - 21,35 - 22,30;
The nice guys: 17,10; Tutti voglio-
no qualcosa: 16;Warcraft: 19,35 -
22,15.
Spoltore. Multiplex Arca
Flaiano Film Festival (in due
sale); Warcraft-L’inizio: 20-
22,30; The Conjuring: il caso
Enfield: 16 - 18,30 - 21,15 - 22,55;
Now you see me 2: 15,50 - 18,15 -
21,10; Pelè: 16,40; La canzone del
mare: 16,20 - 18,30; L’uomo che
vide l’infinito: 20,50; Jem e le
Holograms: 15,45 - 18 - 20,20 -
22,40; Angry birds: 16,10 - 17,20 -
18,20 - 20,30; Conspiracy-La Co-
spirazione: 17,30 - 20,40 - 22,45;
Kiki e i segreti del sesso: 16,30 -
18,40 - 21 - 23,05; Mother’s day:
15,50 - 18,10 - 20,45 - 23; Alice
attraverso lo specchio: 15,45 -
17,50- 20,10; Tutti vogliono qual-
cosa: 22,20.

AVVISO AL PUBBLICO

CMI Energia SpA
COMUNICAZIONE DI AVVIO DELLA  PROCEDURA DI 

 VALUTAZIONE DI IMPATTO AMBIENTALE
La Società CMI Energia SpA, con sede legale in via Federico Cesi 21 – 00193 Roma, comunica di 
aver presentato in data 24.06.2016 al Ministero dell’ambiente e della tutela del territorio e del mare, ai 
sensi dell’art.23 del D.Lgs.152/2006 e s.m.i. istanza per l’avvio del procedura di Valutazione di Impatto 
Ambientale del Progetto di sviluppo concessione “Colle Santo”, compreso tra quelli elencati  
nell’Allegato II alla Parte Seconda del D.Lgs. 152/2006 e s.m.i., alla lettera 7 - “Prospezione, ricerca e 
coltivazione di idrocarburi sulla terraferma e in mare”.
Il progetto è localizzato in Abruzzo, prov. Chieti, nei comuni di Bomba, Archi, Roccascalegna, Torricella 
Peligna, Pennadomo, Villa Santa Maria, Atessa, Colledimezzo, Altino, Perano, Paglieta, e prevede la 
messa in produzione del giacimento di gas naturale “Colle Santo” ubicato in Abruzzo, prov. Chieti. Il 
piano di sviluppo prevede la costruzione di un gasdotto di circa 21km del diametro pari a circa 20cm, di 
una centrale di trattamento gas nell’area industriale del comune di Paglieta (CH) su una estensione di 
circa 3 ettari, la messa in produzione dei pozzi esistenti Monte Pallano 1 e 2 ubicati in una postazione 
di estensione pari a circa 1 ettaro nel comune di Bomba (CH) e la perforazione di ulteriori 2-3 pozzi 
di sviluppo a partire dalla medesima postazione. Non si prevedono impatti signifi cativi sull’ambiente.

Ai sensi dell’art.10, comma 3 del D.Lgs.152/2006 e s.m.i. il procedimento di Valutazione di Impatto 
Ambientale comprende la valutazione di incidenza di cui all’articolo 5 del D.P.R. 357/1997 in quanto 
il progetto interferisce con le seguenti aree afferenti alla Rete Natura 2000: SIC (IT 7140215) Lago di 
Serranella e Colline di Guarenna; SIC (IT 7140112) Bosco di Mozzagrogna (Sangro).

Il progetto defi nitivo, lo studio di impatto ambientale (comprensivo della valutazione di incidenza) e la 
sintesi non tecnica sono depositati per la pubblica consultazione presso:
- Ministero dell’Ambiente e della Tutela del Territorio e del Mare - Direzione Generale per le valutazioni 
e autorizzazioni ambientali, Via Cristoforo Colombo, 44 - 00147 Roma
- Ministero dei Beni e delle Attività Culturali e del Turismo - Direzione Generale Belle Arti e Paesaggio, 
Servizio III Tutela del paesaggio, Via di San Michele, 22 - 00153 Roma
- Regione Abruzzo – Palazzo I. Silone Via Leonardo da Vinci, 6 – 67100 L’Aquila
- Provincia di Chieti – Corso Marrucino, 97 – 66100 Chieti
- Comuni di Bomba, Archi, Roccascalegna, Torricella Peligna, Pennadomo, Villa Santa Maria, Atessa, 
Colledimezzo, Altino, Perano, Paglieta – presso le sedi comunali
La documentazione depositata è consultabile sul sito web del Ministero dell’Ambiente e della tutela del 
territorio e del mare all’indirizzo www.va.minambiente.it. 

Ai sensi dell’art.24 comma 4 del D.Lgs.152/2006 e s.m.i. entro il termine di 60 (sessanta) giorni dalla 
data di pubblicazione del presente avviso, chiunque abbia interesse può prendere visione del progetto 
e del relativo studio ambientale, presentare in forma scritta proprie osservazioni, anche fornendo nuovi 
o ulteriori elementi conoscitivi e valutativi, indirizzandoli al Ministero dell’Ambiente e della tutela del 
territorio e del mare; l’invio delle osservazioni può essere effettuato anche mediante posta elettronica 
certifi cata al seguente indirizzo:
DGSalvaguardia.Ambientale@PEC.minambiente.it.

IL LEGALE RAPPRESENTANTE Steven Mark Frascogna


